

原油価格の動き

ガソリン価格の変動など

この枠は
2行です

うかは、イスラエルとイランの両国の関係によつて、
安定が現実的に実現するか大きく変化するかもしま
す。一方で、親イラン組

日本政府は原油価格の上昇に対応するため、補助金を出すなどして対処していくますが、原油価格が下落するかどうかについての見通しは今も立っていないことから、補助金だけに頼るのは極めて危険性が高いです。最善の策は、原油の輸入ルートを分散化することで、東に原油の供給をすべて頼る割合を少しでも減らすことです。原油価格は国内の様々な物価高騰に影響するため、政府の早急な対応が求められるでしょう。私た

原油取引価格は、中東情勢が一時的に落ち着いたことから、大きな価格変動は減少しましたが、今後の地域情勢次第では、以前のよう

織による貨物船に対する攻撃が多発していることから、今後の貨物船の安全な運航に大きな影響が出ていく可能性があります。既に1隻の民間貨物船が攻撃を受け

現在の中東での状況

リスク管理の重要性

エネルギー資源新聞

たことから、海域の安全確保は極めて不安定になることが予測されます。原油價格も現在は安定していますが、今後的情勢の変化によつ

石油関係の話題

日本政府の対応の現状

日本政府は原油価格の高騰に伴うガソリン価格の上昇に対応するため、補助金を出すなどして対処しているが、原油価格が下落する生活にも大きく影響する原油価格の安定は、極めて重要です。一極集中に頼るのでなく、リスクを分散させるためにも、原油の

ちの生活にも大きく影響する原油価格の安定は、極めて重要です。一極集中に頼るのではなく、リスクを分散させるためにも、原油の

環境面での政策方針

エネルギー資源の乏しい日本の今後

石油に依存する社会からの転換が求められている時期です。電力に関する、今大きな転換期です。原子力発電は東日本大震災以降ほとんど運用されていなかつたことから、火力発電など

で不足分を補つてきただので
す。しかし、昨今の状況で
は電源の分散化を図らなけ
れば、エネルギー資源価格
の上昇は電力コストの上昇
にもつながるのです。一方
で、原子力発電に頼れば、

世界の中でも多くの火山地帯がありますが、それらの多くが国立公園などに指定されている関係で、地熱発電所の建設ができないのが現状です。いつまでも化石燃料に頼りきった電力供給

効果ガスを出さないことで
環境に優しいとされていま
すが、ダムに溜まり続けて
いる砂の問題は早期に解決
することが求められていま
す。

輸入先を拡大することが重要であるのは確かです。

使用済み核燃料の問題がさらに大きくなつてきます。

では、いずれ破綻すること
は間違いないです。資源価

国内の原子力発電は、東日本大震災以来、稼働率が大幅に下がり、運用に関する規制も厳格化されたことから運用には厳しい課題が存在しています。国内の原子力発電所内に溜まっている在

実には青森県六ヶ所村の再処理工場はいまだに正式に稼働していないことから、各原発に使用済み核燃料が溜まり続けています。また再処理によって生まれる核

1

原子力発電に頼るリスク

用済み核燃料の問題も大きな課題です。

の「みの処分方法」が決まっていないことも大きな課題です。